



Postobon, Coca Cola y Bavaria apoyaron a paramilitares según Salvatore Mancuso

May 12, 2023



En la primera sesión de Salvatore Mancuso ante la JEP contó que tuvo apoyo de políticos y empresas para promover el paramilitarismo.

El exjefe paramilitar Salvatore Mancuso empezó a comparecer su testimonio ante la Jurisdicción Especial para la Paz -JEP- sobre cómo los grupos paramilitares se fortalecieron gracias a vínculos con la fuerza pública, políticos y hasta apoyo de multinacionales.

De igual manera se refirió al papel que jugaron las Cooperativas de Seguridad denominadas 'Convivir', las cuales describió como fachadas para multiplicarse en el país.

Dichas estructuras además habrían sido financiadas por grandes empresas como Postobón, Bavaria, Coca Cola y **Ecopetrol**, entre otras.

Pacho Santos y otros políticos le pidieron crear bloques paramilitares

Una de las declaraciones más polémicas fue el señalamiento al uribista Francisco 'Pacho' Santos, sobre quien indicó que le pidió crear un bloque capital en Bogotá de las Autodefensas Unidas de Colombia -AUC- .

En ese sentido también señaló que el expresidente de Fedegan, Juan Visbal Materlo, le pidió la presencia de estos grupos ilegales en departamentos como Bolívar, Cesar y Magdalena.

Sobre Pedro Juan Moreno, funcionario de Álvaro Uribe durante su gobernación en Antioquia, afirmó que fue el sujeto que lo asesoró en la conformación de un grupo armado en el norte de Colombia.

Paramilitares patrullaban con fuerza pública y Mancuso hasta tenía uniforme y carné

Mancuso reveló además que patrulló con la fuerza pública, incluso realizaba retenes donde de manera irregular acusó a campesinos de ser guerrilleros y hasta tuvo carné de la brigada 11 y uniforme de la policía cívica.

«Yo quedé al mando de un grupo especial del cual hacían parte miembros del Ejército y miembros de Guerrilla. Se daban de baja a población civil que se identificara como guerrilleros. Nos entregaban listados e íbamos y golpeábamos a las casas y los matábamos», relató.

Y agregó que en su estrecha relación con políticos y militares se le facilitó acceder a armas legales e ilegales.

Falsa desmovilización de guerrilla EPL en el gobierno Samper para fortalecer las AUC

Por último el expara extraditado a Estados Unidos reconoció que la desmovilización de guerrilleros del Ejército Popular de Liberación -EPL- en 1996 fue un fraude, del cual tuvo conocimiento el gobierno de Ernesto Samper a través de Gustavo Serpa.

Al parecer el exministro del Interior acordó con Carlos Castaño la falsa dejación de armas con el propósito de que los subversivos se sumaran a las filas de las AUC.

Según Mancuso, tanto el general Leonardo Barrero como el coronel Leonardo Ortiz Chavarro participaron y con Ortiz "se organizó todo" para llevar a los exguerrilleros que se iban a "reincorporar" a la finca Cedro Cocido en lo que denominaron una 'obra de teatro'.

Hornos crematorios y fosas comunes

Además reconoció algunas prácticas macabras, como la existencia de hornos crematorios para desaparecer a las víctimas, según el criminal hay por lo menos 200 fosas comunes en Venezuela y por último confesó que políticos venezolanos lo buscaron para asesinar al expresidente de Venezuela Hugo Chávez.

A continuación puede escuchar la audiencia completa. La JEP además tendrá nuevas sesiones con Mancuso este viernes 12 y los próximos 15 y 16 de mayo.



Enviar comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Enviar comentario

Recibe notificaciones de nuestras noticias

Suscríbete a nuestras notificaciones

10k Usuario suscrito

Únete a nuestro canal de Telegram:



Haz parte de nuestro Google Noticias:



Elegir el mes ▾

Buscar

